

REP MENE

Newsletter

Un air musical souffle sur Le Mené



Les répétitions

Les écoles du REP- Mené EST et Mené OWest ont répété les chants de la chorale pour leurs spectacles du 31 mars et du 1er Avril qui auront lieu à la salle Mosaïque à Collinée



Comme des pros!

Les musiciens de l'EMIM et le CPD musique accompagnent et conseillent les élèves et leurs enseignants.



- Philippe Falusi: Conseiller pédagogique musique
- Cyril Tezenas : saxophone et piano
- Sybille Latour : violoncelle et piano
- Titouan Quemener: guitare basse

Les élèves apprennent à chanter en chœur sous la direction de leurs chefs de chœurs: leurs professeurs.

Les élèves de Maternelle et de CP
chantent ensemble le répertoire
"TREIZE A LA DOUZAINÉ" de
Isabelle Aboulker



Les élèves de CE-CM ont pour répertoire
un conte musical de LISE BOREL
"Les aventuriers du lac"
Ce conte musical nous emmène en Irlande, où Fedelma,
héroïne intrépide, part à la recherche des bottes
perdues du fils du roi Conal.

